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Sans titre 2002-03
Acrylique sur toile sur plexiglas

Plus intimement pergu. Le troisiéme tableau d'une série de tableaux-études marouflés sur
plexiglas.

Conséquence directe de leurs petites dimensions et de leur cadre transparent, les
tableaux ainsi créés se révelent d'une personnalité trés différente des toiles plus grandes.
Simplement parce que moins spatialement sollicitée, la perception du spectateur se fait
plus intimiste. Une considération importante quand vient le temps de choisir le format d'un
tableau a peindre.

Untitled 2002-03
Acrylic on canvas on plexiglas

More intimately perceived. The third of a serie of study-paintings glued on plexiglas.
Because of their small sizes and of their transparent frame, the paintings exhibit a very
different personality when compared to the much larger ones. Simply because the viewer's
perception is less spacially sollicited, the painting is perceived more intimately. This should
be an important consideration when a painter is choosing canvas sizes.
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